

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse;

The Bank of Bahrain and Kuwait BSC would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين

يعلن بنك البحرين والكويت عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	17 January 2021	17 يناير 2021	التاريخ
Company Name	Bank of Bahrain and Kuwait BSC ("BBK")	بنك البحرين والكويت	اسم الشركة
Trading Code	BBK	BBK	رمز التداول
Subject	Progress update regarding the MOU signed with Ithmaar Holding ("IH") BSC	تحديث عن آخر التطورات المتعلقة بمذكرة التفاهم الموقعة مع شركة الإثمار القابضة.	الموضوع
Material Information	BBK has appointed Emirates NBD Capital Ltd ("EMCAP") as the main financial advisor. The BBK transaction team have started working with EMCAP to appoint the legal and accounting firms that will join hands in conducting the due diligence and other necessary preparatory work for the potential acquisition. IH and BBK have also agreed on the final list of assets that will form part of the potential transaction. Further	يعلن بنك البحرين والكويت ("البنك") عن أنه قام بتعيين Emirates NBD Capital Ltd ("EMCAP") كمستشار مالي رئيسي. وعليه، فقد بدأ فريق بنك البحرين و الكويت بالعمل مع EMCAP لتعيين المستشارين القانونيين والمحاسبين اللذين سيشاركون في دراسة عملية الاستحواذ على عدد من أصول شركة الإثمار القابضة و استكمال التحضيرات الأخرى اللازمة في هذا الخصوص. كما تم الاتفاق بين البنك والإثمار القابضة على القائمة النهائية للأصول التي سيتم تضمينها ضمن إطار الاستحواذ قيد الدراسة.	المعلومات الجوهرية

	material information will be announced in due course	وسيتم الإعلان عن أية معلومات جوهرية في حينها، حسب اللوائح والقوانين ذات صلة.	
Previous relevant disclosures (if any)	<p>BBK and Ithmaar Holding executed MOU on 14 September 2020 related to the acquisition by BBK of certain assets pertaining to Ithmaar Holding.</p> <p>On 14th October 2020, progress announcement made related to the appointment of financial advisors by the two entities.</p> <p>On 15th November 2020, progress announcement made related to the appointment of financial advisors and Board of Directors meeting to discuss the implementation of the MoU.</p> <p>On 14th December 2020, progress announcement made related to the appointment of financial advisors and the discussion between the parties in refining the list of assets that will form the transaction.</p>	<p>تم توقيع مذكرة التفاهم بين بنك البحرين والكويت والإثمار القابضة في تاريخ 14 سبتمبر 2020 بما يتعلق بعملية الاستحواذ على أصول تخصص شركة الإثمار القابضة.</p> <p>تم الإفصاح في 14 أكتوبر عن نية الأطراف تعيين مستشارين ماليين.</p> <p>تم اصدار تحديث في 15 نوفمبر 2020 عن آخر التطورات المتعلقة بتعيين المستشار المالي و الإفصاح عن تاريخ اجتماع مجلس الإدارة الذي سيتم فيه مناقشة تنفيذ مذكرة التفاهم التي تم توقيعها في تاريخ 14 سبتمبر 2020 مع شركة الإثمار القابضة.</p> <p>تم اصدار تحديث في 14 ديسمبر 2020 عن آخر التطورات المتعلقة بتعيين المستشار المالي، و مناقشة الأصول التي سيتم تضمينها ضمن إطار الاستحواذ قيد الدراسة.</p>	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	Basma Aljar	بسة الجار	الاسم
Title	Head of Regulatory Compliance & Advisory	رئيس قسم الالتزام والاستشارات التنظيمية	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			